



発行所
網走南ヶ丘高校
報道局
発行責任者
塚本妃那



10月29日に2年次生は見学旅行へ出発した。今年度は京都、大阪での活動となり、幸運にも4日間すべての日程で天候に恵まれた。



この本に、吉田さんは「べてるの家（浦河町の社会福祉施設）」の方々との対談で参加している。元担任の櫻田先生は、「自分の弱さを自分の仲

間と共有することでアレンジシヤーから解放されたり、力を發揮したりすることができる」と本について語った。

テーマは高度だが、対談や分かりやすい図や挿絵で読みやすい。私たち高校生にとつてためになる内容が書かれているので、皆さんもぜひ図書室で借りてみてほしい。

寄贈

吉田知那美さんから図書室へ
南高卒業生（女子カリーナ部選手）

見学旅行初日、女満別空港に集合し、2便の飛行機を乗りました。ついで関西国際空港にたどり着いた。そこから京都へ移動し清水寺へ。到着した後、日が暮れる前に集合写真を撮ろうとするも外国人観光客が写りこもうとするハプニング。なんとか撮り終えてからはガイドの方の案内に従つて清水の舞台を拝観しました。その後の自由時間では各々がお土産の購入や写真撮影を楽しんでいた。夕食は旅館で牛肉のすき焼きが振舞われた。とてもおいしく、皆が満足した様子で1項目を終えた。

し汗ばむほどだった。またハロウイン当日だということもあり、来場者が多く歩くのもままならないほどの人混みを体験することになった。午後6時半には「ハロウイン・ホーナイト」が開催されゾンビたちのダンスを見ることが出来た。

そして迎えた最終日、大阪天満宮と大阪城を拝観した後、伊丹空港に向かった。3日間の疲れのためか飛行機に乗っている間、皆は穏やかに過ごしていた。女満別空港に到着した後に各自手荷物を受け取り、それぞれ帰宅して見学旅行は終了となつた。

1 年次生必見！

見学旅行のアドバイス

- ・U.S.Jのエクスプレスパスは買うべき！
 - ・タコ足充電器はあったほうが良い
 - ・脱ぎ着できる上着必須！